
Pedro  Tomás  Marqués;
nuevo  gerente  del  R.C.D.
Español,  ha  comenzado  su
singladura  oficial  en Córcega,
300.  Este hombre de 28 años
que  viene a  sustituir  a  José
Lafuente, tantos años vincula
do  a  la  entidad  blanquiazul,
está  dispuesto a aportar -nue
vas  ideas y  estructuras  para
recuperar el pulso de una eco
nomía  que, por  un cúmulo  de
circunstancias,  se  halla  en
trance  difícil.  La consigna de
austeridad  que  ha  fijado
Manuel  Meler es un lema para
Pedro Tomás, un desconocido
todavía  en el mundo del fútbol
español,  pero  que  estamos
seguros de que, en poco tiem
po,  coménzará a  ejercer  su
influencia.
—Espero poder correspon

der  a la confianza que el señor
Meler  ha depositado  en  mí,
encomendándórne esta labor.
No  tengo miedo, soy joven  y
creo  que  luchar  para  salir
adelante.  Y  la  lucha  siempre
tae  riesgos.

—Quién  es  Pedro Tomás?
—Soy  un  barcelonés  que

estudió  la carrera de Derecho
y  al que el deporte, -en todas
sus  vertientes  —jurídica,
económica  o simplemente
como  práctica— ha ustado.
Así,  conozco  bien  la  legisla
ción  en este  aspecto -y creo
que  puedo aportar  una serie.
de  ideas que pueden  revertir
en  beneficio (le  la entidad.

—EspañoIista  de  corazón
o,  simplemente, por  oficio?

—No,  no,  de  vocáción.
-tace  quince  años  que  soy
socio  del Español e incluso un
hermano  mio  juega  desde
hace  algunas temporadas en.

el  equipo de baloncesto juve-  -

fil.  -

UN  MUNDO  NUEVO  -

Las  teorías  no  s  dividen
cuando  se  habla  del  fútbol  -

español.  Son muchos los -que
dicen  que  eStá podrido.

—LEs esta la-impresión que
-ha  sacado en  sus  primeros
contactos?

—A  nivel  nacional  puedo
decir  que  sólo  he  tenido  el
contacto  de- la  reunión  -de
gerentes  que  se  celebró  en
Madrid.  Creo que el fútbol  es
un  espectáculo  de -  masas,
quizás el mayor del país,.y por

-  tanto  cualquier acontecimien
to  que se desarrolla cerca de
él  tiene  más  trascendencia
que-en  otro.
—No  le asustan los millo

nes  que se mueven?
—Asustarme no, pero com

prendo  que está todo un poco
desfasado.  En  mi  opinión,  la
situación  de cambio que está
viviendo -el- país también
determinará  una situación  de
cambio  en. el fútbol  y tal, vez

-  se frene ese desfase económi
co. -Ahí están esos escalofrian
tes  déficit  con que se estásal-  -

-  dando la- última temporada-en
la mayoría de los equipos y un
detalle  curioso:  a  estas
alturas, en Otros años, era raro
el club que no había contrata
do  média- docena  de  juga

-  dores, en cambio este verano,
‘fuera-  de  Rezza,  Krankl,
Bonhoff,  y unos cuantos más,
casi  nadie ha realizado ficha-
¡es  importantes. Y-es que las
arcas  de  los  clubs  ‘están
depauperadas.

—Tampoco  el  déficit  del
Español  debe ser pequeño...

—El  balance definitivo  no

está  ultimado, pero desde lue
go  no acabamos con superé
vit
ESPAÑOL  DE  PUERTAS  A
DENTRO

Usted ha hablado de nue
vas  ideas para replantear la
economía, explíquenoslas...

—Sería un poco largo, pero
en definitiva es sensibilizar un
poco al aficionado blanquiazul
de  que se haga socio.  Puedo
constatar de que en- Cataluña
hay  mucha gente adicta a
nuestros colores, pero que no
lo refleja a la hora de hacerse
socio y desde aquí,  invito  a
estos sufridos seguidores que
se  incorporen de una forma
activa. Las «Penyas» han
hecho  ya una buena labor,
pero hace falta todavía  más.
porque  Sarriá no debe ser,
solamente, un  centro para
presenciar un  espectáculo,
sino un lugar de reunión habi
tual, cada quince días,  de
aquellos que sienten los mis
mos  colores y escuela de
deportividad. Por otra parte,
hay  que aligerar la cantidad
enorme-de -pases gratuitos. En
nuestro  campo entran más de
2.000-  personas  con  -esos
pases  y  hay  que  reducirlos.
Fuera  de la  prensa, que viene
a  trabajar y a la que nosotros
necesitamos,  hay  que  supri
mir  -algunos de  esos  privile
-gios.  Quien quiera ver fútbol,
que  lo  pague.  entre  todos
hemos  e  -salvar a la enddad.

—Pero eso sucede en todos
los  clubs...  —Pero noso
tros  tenemos  un aforo  y  un
potencial  económico inferior a
-la mayoría de los clubs de Pri
mera  División.  Aunque  a  la
corta  esa política  de austeri

dad  que empezamos - esta
-  temporada  tendrá  que  ser

-  empleada  por  las  diversas
entidades  sino  queremos que
el  fútbol  se  hunde.

—No  teme  encontrarse
solo  ante tantos  problemas...?,

—Quiero decir -que el- señor
Lafuente,  para  quien  guardo  -

un  cariñoso recuerdo, seguirá
como,asesor  y que,  además,- -

he  dejado todas  mis  ocupa-  -

ciones  para  dedicarme  en  -

cuerpo y alma  a  este  nueva  -

tarea  para  la  que  creo  ques
estoy  preparado  y en  la  que -

no voy a eludir los problemas
ciue  se presenten.

-  Manuel  Tarmn ALONSO
(-Fotos García Monserrat)

Asunción,  (EFE.) —  La
Liga  paraguaya de fútbol  ofre
ció  al director técnico Heriber
to  Herrera, paraguayo radica
do  en España, la condición de
sus  selecóionados nacionales.

El  presidente de la Liga,
Oscar  Angel  Barchini,  entre-

-  vistó  a Herrera  y  e  propuso
hacerse  cargo  del  plantel
juvenil  que jugará el Campeo
nato  Sudamericano  de -  la
categoría  en Montevideo.

«Conversamos  mucho  con
Herrera sobre los intereses
fundamentales  de nuestro fút
bol»,  explicó Barchini. Agregó
que - ahora  la  Liga  tendrá  la
selección juvenil  que jugará a)

Sudamericano,  clasifictorio
para el Mundial de Japón y
luego  vendrán  las  -elimina
torias  para España-82.  -  -

«La  empresa es sumamen
te  difícil - pero no imposible y
créo  firmemente  que  traba
jando  se  puede  conseguin>,
dijo  Barchini refiriéndose a los
proyectos de intervención de
Paraguay en los Mundiales de
juveniles de Japón y de
mayores  de España.

«Con  Herrera  seguiremos
conversando», agregó el presi
dente  de la Liga. «Desde luego
nó  podemos negar  el  deseo
que  tenemos  de  contar  con
él»,  dijo.
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EL  ESPAÑOL. ESTRENO GERENTE;0]
S: “HAY.QUESEN-SIBILI-ZAR Al

SIMPATIZANTEPARAQUESEHAGASOCIO”
-“Nuestra  política  dé  austeridad  es
anticipada,losclubs  vanalabancarrota”

HAVELANCE: - «ARGENTINA
SUPERO A ALEMANIA -  -  -

-

-

EN -ORGAN1ZACION-» - --  - -   -  -

Brasilia,  3.  (Efe). —- El presidente de la FIFA, Joao Havelan
ge, -declaró hoy-en Brasilia que  la organización del Mundial  de
útbol  de Argeñtina fue-superior  a la de Alemania en  1974.

Hablando  en una  mesa redonda de televisión,  Havelanige
expresó  que en una escala de 1 a  10 puntos darla 8 para Ala-

‘manía  y  10 para  Argentina.  -  -

«En Argentina  todo fue petfe-cto, pese a -que las demandas
fueron mayores que las registradas en Alemania», comentó.

También  reveló que habla hecho desistir al presidente -de la
-  CBD, Heleno Nunes, -de presentar una reclamación por  la «du
dosa  actuación de  Perú frente  a  Argentina».

sHeleno  Nunes entendió que  todo  era  una  gran tontería,
que  no haría más que poner en ridlculo  a Brasil ante  los otros
países que  participaron del  Mundial», dijo  Havelange.

URUGUAY QUIERE QUE
HERIBERTO HERRERA DIRIJA
SUS -SELECCIONES. -- -  -


